

平成27年5月15日

保護者様

岡山市立光南台中学校
校長 人見 純男

夏服についてのお知らせ (お願い)

日増しに夏らしくなってきましたが、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜り、感謝いたしております。

さて、5月も下旬になり、お子様の制服も夏服へと移行しています。つきましては、下記のように夏服についてのお知らせをいたします。

記

夏服

○男子

- ・半袖の無地の白カッターシャツ
- ・半袖の無地の白ポロシャツ (ワンポイント不可)

○女子

- ・半袖の無地の白ブラウス (必ずリボンをする)
- ・半袖の無地の白ポロシャツ (ワンポイント不可) 【リボンをつけなくてもよい】

※購買でも取り扱っております。

お願い

1 夏服の着用について

カッターシャツ、ブラウス、ポロシャツのいずれを着用する際にも、シャツの裾を学生ズボン、スカートに入れるよう指導しています。また、長袖のカッター(ブラウス)を一日中折ったまま着用している生徒もいます。特別な理由がない限り半袖の着用をお願いします。ご協力よろしくをお願いします。

2 リボンの着用について

ブラウス着用の場合は、ボタンを一番上まで止め、襟元までリボンをあげてつけること。

女子でポロシャツを着用する際には、リボンをつけなくてもよい。ポロシャツ着用で、リボンをつける場合には、ボタンを一番上まで止め、襟元までリボンをあげてつけること。

3 下着の着用について

下着は皮膚に直接触れているため、

①汗を吸い取り体温を下げる ②皮膚の汚れを防ぐ ③皮膚炎を防ぐ

など大切な働きをしています。このような点からもご家庭で下着の着用をご指導ください。また、男女とも大きなデザインがプリントされている T シャツや派手な色の下着を着用したり、体操服を着用したりするなど学校生活に不釣合いな姿を見かけることがあります。ご家庭でもお子様の下着について今まで以上に気を配られ、学校生活にふさわしい下着(無地の白色)を着用させてください。ご協力の程、よろしくをお願いします。